
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO N.º:  
 

Realizar a implantação de iluminação em LED nas 
Ruas que foram abandonadas em diversos 
bairros.  

 
CONSIDERANDO que, este Vereador foi procurado por munícipes, que 

nos informaram sobre o serviço realizado pela “metade” pela Prefeitura de Sorocaba; 
 
CONSIDERANDO que, a prefeitura realizou a troca de iluminação 

convencional por Led a mais de “03 meses” nos bairros Pq. das Paineiras, Mineirão, Jd. 
Brasilândia e Vila Fiori, entre outros; 

 
CONSIDERANDO que, em todos estes bairros foram abandonadas 

diversas Ruas e serviços pela metade, como; 
 
- Av. Olinda Ayres Paulete, Pq. das Paineiras. (Inteira) 
- Rua Antero José da Rosa, Vila Mineirão. (Inteira) 
- Rua Pedro Lombardi, Mineirão. (Inteira) 
- Rua Pedro Del Santoro, Jd. Brasilândia. (Inteira) 
- Rua Firmino Minelli, Jd. Brasilândia. (Já foi trocada, mas deixaram 06 

postes sem trocar) 
- Rua Manoel Costa Pereira, Jd. Brasilândia. (Já foi trocada, mas deixaram 

09 postes sem trocar) 
- Rua Luís Braile, Jd. Brasilândia. (Inteira) 
- Rua Francisco Catalano, Jd. Brasilândia. (Inteira) 
- Rua Camargo Fleury, Vila Fiori. (Inteira) 
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 
 
- Por que as empresas não terminam as trocas nos bairros 

começados antes de iniciar outros bairros? 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 
 

______________________________ 
(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 
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-  A Prefeitura de Sorocaba, tem ciência sobre essa demanda? 
 
- Se sim? Quando serão reiniciadas as trocas? 
 
- Se não? Justificar. 
 

 
S/S., 04 de abril de 2025 

 
Fausto Peres 

Vereador 
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